

ABSTRAK

MIRNA NURLINA, NIM. 3403170032. “Pengaruh Modal Kerja dan Likuiditas Terhadap Profitabilitas (Suatu Studi pada Perusahaan Manufaktur Industri Tekstil & Garment yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2019)”. Dibawah bimbingan Bapak Mohamad Apip, S.E., M.Si. sebagai pembimbing I dan Purnama Sari, S.E., M.AB. sebagai pembimbing II.

Penelitian ini difokuskan pada “Pengaruh Modal Kerja dan Likuiditas terhadap Profitabilitas (Suatu Studi pada Perusahaan Manufaktur Industri Tekstil & Garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019)”. Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1). Bagaimana pengaruh modal kerja secara parsial terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur insdustri tekstil dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 – 2019 ?; 2). Bagaimana pengaruh likuiditas secara parsial terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur industri tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019 ?; 3). Bagaimana pengaruh modal kerja dan likuiditas secara simultan terhadap profitabilitas perusahaan manufaktur industri tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 – 2019 ?; Adapaun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh modal kerja secara signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur insdustri tekstil dan garment yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 – 2019. 2) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh likuiditas secara signifikan terhadap profitabilitas pada perusahaan manufaktur industri tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015-2019. 3) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh modal kerja dan likuiditas secara signifikan terhadap profitabilitas perusahaan manufaktur industri tekstil dan garmen yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015 – 2019.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber dalam penelitian ini adalah sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Koefisien Determinasi, Uji t, Uji f atau uji simultan.

Hasil dari penelitiaan dan pengolahan data menunjukkan bahwa : 1). Secara parsial modal kerja tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dengan nilai t-hitung lebih kecil dari nilai t-tabel ($0,33 < 1,67793$) 2). Secara parsial likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dengan nilai t-hitung lebih kecil dari nilai t-tabel ($-0,1507 < 1,67722$) 3). Secara simultan modal kerja dan likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dengan nilai f hitung lebih kecil dari nilai f tabel ($0,0667 < 3,20$).

Kata Kunci : Modal Kerja, Likuiditas dan Profitabilita